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① 志望動機、天理市を選んだ理由は？ 

 生まれ育った天理市のために働きたいと思ったか

らです。私は前職で金融機関で渉外を担当していま

したが、担当エリアに天理市はなく、天理市に関わ

ることはほとんどありませんでした。元々、地域貢

献がしたいと思い入社しました。しかし、前職では

その思いを十分に果たすことができないと考え、天

理市で働くことを決めました。また、大学を卒業す

ると生まれ育った町を出ていく方が多いと感じてい

ます。そうならないためにも、天理に生まれ、天理

で暮らし、一生を終えることに魅力を感じられるよ

うな町にしていきたいと思います。 

 

② 現在、どんな仕事をしていますか？ 

 公民館に関わる業務を中心に行っています。施設の管理、予算の執行業務が中心になりま

す。また、イベントが近くなるとその準備も行います。デスクワークが中心になりますが、

時には、公民館や南団体待合などに行くこともあります。公民館ではクラブ・サークルや高

齢者学級や女性学級等がある他、子どもたちが楽しく学べるような企画も開催しています。

今後はさらに身近で利用しやすくなるようにと日々考えています。 

 

③ 実際仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？ 

直接、市民の方と関わることは少ないですが、公民館に出向いたときに、サークル活動を

している方が目に入りました。年配の方が非常に楽しそうに、そして活き活きとしている姿

が印象に残りました。その時に市民のために働いている実感がさらに湧きました。普段は市

民のため働いている実感を感じにくく、さきほどの公民館利用者もおそらく、私の仕事を知

りません。しかし、実際に見えなくても、天理市・天理市民のために働けていることにすご

くやりがいを感じています。 

 

④ 天理市職員を目指す人に一言！ 

 公務員は毎日勉強して勉強してやっと受かるとい

うイメージが強いですが、計画的に対策を立てれば、

私自身も働きながらでも受かることが出来ました。

また、天理市に限ったことではないですが、地方都

市は人口減少や財政難など様々な問題を抱えていま

す。こういった問題を一緒に解決するといった気持

ちを持っている方に来て頂きたいです。天理市はま

だまだ発展できると思っています。一緒に天理市の

ために働きましょう！ 


